



Listen to this article

TORAH VIVIENTE

**ORACION
POR LOS GUÍAS
Y LOS QUE NOS
PRESIDEN
EN ADONAI**

ORACION POR LOS GUÍAS Y LOS QUE NOS PRESIDEN EN ADONAI

1Ts-Tesalonikim 5:12 κ

Pero os rogamos, hermanos, que reconozcáis (Orando por) aquellos que trabajan entre vosotros y que os presiden en Adonái y os amonestan.

Mi corazón se llenó de tristeza cuando leí las noticias sobre el suicidio del pastor Stocklein.

Luchó contra la depresión y la ansiedad.

Aunque nos parezca extraño que un lider que enseña en una Kehiláh tenga que luchar contra la ansiedad y la depresión, el hecho es que uno de cada cuatro lideres enfrenta estas áreas.

Muchos miembros de la Kehiláh tienen poca comprensión de la profunda lucha interna que enfrenta un guia todos los días.

Las estadísticas dicen mucho sobre las agresiones que nuestros guias (rabinos pastores etc) enfrentan regularmente, mostrando por qué la depresión y la ansiedad son tan comunes en ellos y por qué muchos líderes sienten que están luchando con algún grado de enfermedad mental.

Necesitamos orar con urgencia por nuestros guias.

Es fácil olvidar que aunque ellos tienen un nivel de autoridad que Adonái les ha dado, siguen siendo humanos. Luchan con los mismos problemas que el resto de nosotros.

Todavía luchan con el pecado como antes.

En cierto sentido, su lucha puede ser aún mayor porque el enemigo no quiere nada más que destruir completamente al lider y su familia.

Están en la primera línea.

Oraciones para la Habitación Secreta que puedes orar por tu guia espiritual.

1. 2Ti-Timoteos 4:2 ς

¡Proclama la Palabra! Tenla a mano, tanto si el momento es propicio o no. Convence, reprende y exhorta con enseñanza y paciencia inagotable. Dt 6:7

“Avinu Shebashamáyim, hoy oro por (Nombre) para que lo fortalezcas para predicar tu Torah. Ayúdalo a estar listo en cualquier momento y en cualquier situación para hablar Tu Palabra a quienes encuentre en su camino. Agudiza su mente para que con paciencia y amor pueda convencer, reprender y exhortar, enseñándonos y guiándonos como Tus discípulos, en Tu Nombre Adonai Yeshúa Hamashiaj.”

2. *1Co-Korintyim 15:58* κ

Mis queridos hermanos, párense firmes e inmovibles, siempre haciendo el trabajo del Adón tan vigorosamente como puedan, sabiendo que unidos con el Adón sus esfuerzos no son en vano.”

“Avinu Shebashamáyim, fortalece hoy a (Nombre) y a su esposa con Tu fuerza y alegría sobrenaturales. Ayúdalos a mantenerse firmes y multiplicar su actividad y trabajo para Ti. Ayúdalos a darse cuenta de que su trabajo no es en vano y ayúdanos a comprender la mejor manera de inspirarlos y bendecirlos como nuestros fieles guías.”

3. *“...pero los que esperan en Adonái renovarán sus fuerzas; levantarán alas como águilas; correrán y no se cansarán, caminarán y no se fatigarán” (Yeshayáhu 40:31).*

“Avinu Shebashamáyim, recuerda hoy a (Nombre) lo importante y necesario que es para él esperar en Ti la renovación diaria. Recuérdale que su fuerza proviene de esperarte diariamente en Tu presencia. Dale hoy la fuerza para afrontar cada situación con alegría en el gran poder del Rúaj Hakodesh, por Tu Poderoso Nombre Yeshúa.”

4. *Heb-Ibrim 10:36*

Pero necesitas paciencia para que puedas hacer la voluntad de Adonái יהוה y recibas la promesa.

“Avinu Shebashamáyim, ayuda a (Nombre) y a su familia hoy a ser pacientes con gozo, sabiendo que el cumplimiento de Tu voluntad y llamado en sus vidas será recompensado por Tu promesa que nos has dado en Tu Palabra. Recuérdanos como su comunidad que los animemos, los bendigamos y los traigamos ante Ti diariamente en oraciones como tus fieles siervos puestos por Ti.”

5. *Flp-Filpyim 4:19*

Además, mi Elohím suplirá todas sus necesidades de acuerdo a sus riquezas en gloria en unión con el Mashíaj משיח Yeshúa ישוע.

“Avinu Shebashamáyim, oro hoy por (Nombre) y su familia. Suple todas sus necesidades. Son

muy fieles al servirnos y oro para que satisfagas cada necesidad espiritual, emocional, física y financiera que tengan. En el nombre de Yeshúa HaMashíaj.”

6. Ro-Romanyim 15:13

Quiera Adonái יהוה, la fuente de esperanza, llenarlos completamente de alegría y Shalom así como continúan creyendo, para que por el poder del Ruaj HaKodesh רוּחַ הַקֹּדֶשׁ puedan sobreabundar en esperanza.

“Adonai Elohím nuestro Padre, sé que (Nombres) enfrentan mucha presión todos los días; y muchos de ellos experimentan mucho más estrés del que creemos. Oro para que llenes de alegría y paz (Nombre), su esposa e hijos. Fortalece su emunáh para creer en el llamado que les has dado. Oro para que por el poder de Tu Rúaj Hakodesh sus corazones se llenen de esperanza. Protégelos de los planes del enemigo que busca destruirlos a ellos y a su testimonio. Dales entendimiento espiritual para que puedan prever la trampa que el enemigo les tiene preparada y la sabiduría para usar Tu Palabra como su arma de defensa. Danos como comunidad la sabiduría para saber orar por nuestros hermanos guías y sus familias.”

7. Col-Kolosim 1:10-11

[10]para que puedan caminar de acuerdo con lo que es justo, agradándole totalmente, llevando fruto en toda buena obra y creciendo en el pleno conocimiento de Adonái יהוה. [11]Nosotros oramos que estén constantemente fortaleciéndose con todo el poder que viene de Su Glorioso poderío; para que puedan perseverar y ser pacientes, alegremente en cualquier situación;

“Avinu Shebashamáyim, oro para que (Nombre) y su familia se mantengan firmes hasta el final. Ayúdalos a permanecer fieles a Ti y a Tus mitzvot todos los días. Ayúdalos a vivir dignos de Ti, agradándote y dando buenos frutos con su trabajo fiel por Tu Reino. Hazles conocerte más a medida que pasan tiempo en Tu presencia cada día. Fortalécelos con poder conforme a las riquezas de Tu gloria a través de Tu Rúaj. Ayúdalos a tener paciencia y longanimidad en sus vidas, así como el gozo del Adón, que los fortalecerá cada día mientras te sirven fielmente a Ti y a Tu Pueblo.”

Menú Torah Viviente

t.me/menutorahviviente